
【
日
本
共
産
党
の
代
表
質
問
】

次
に
、
足
立
区
で
起
き
た
い
じ
め
問

題
を
契
機
に
区
が
設
置
し
た
第
三
者
委

員
会
は
、
11
月
21
日
、
足
立
区
い
じ
め

問
題
に
関
す
る
「
調
査
報
告
書
」
を
区

長
に
提
出
し
ま
し
た
。
答
申
で
は
「

い
じ
め
が
自
死
の
要
因
の
少
な
く
と
も

ひ
と
つ
で
あ
っ
た
と
判
断
す
る
」
と
し

て
、
区
の
執
る
べ
き
措
置
を
求
め
ま
し

た
。

今
回
の
よ
う
な
見
え
に
く
い
い
じ

め
を
早
期
に
発
見
す
る
た
め
に
は
、

教
師
が
、
も
っ
と
子
ど
も
に
寄
り

添
い
、
子
ど
も
や
保
護
者
と
の
信

頼
関
係
を
築
く
よ
う
努
力
す
べ
き

と
し
、
学
校
は
、
子
ど
も
に
と
っ

て
安
全
な
場
所
で
な
く
て
は
な
ら

な
い
と
報
告
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
区

教
委
に
対
し
て
は
、
学
校
の
実
態
を
丁

寧
に
把
握
し
、
教
師
が
子
ど
も
た
ち
に

関
わ
る
こ
と
の
大
切
さ
を
指
導
す
る
８

項
目
の
提
言
を
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
ら

を
真
摯
に
受
け
止
め
る
べ
き
で
す
。

教
師
の
多
忙
化
解
消
に
つ
い
て
提
言
で

は
、
多
忙
化
の
要
因
の
一
つ
と
し
て
区

教
委
の
依
頼
に
よ
る
事
務
作
業
の
増
大

が
あ
る
と
し
て
、
区
教
委
の
ト
ッ
プ
の

判
断
で
事
務
作
業
を
削
減
す
べ
き
と
し

て
い
ま
す
が
、
ど
の
よ
う
に
事
務
作
業

を
削
減
す
る
つ
も
り
か
。

提
言
で
は
教
師
の
増
員
が
不
可
欠
で
あ

り
、
区
独
自
の
正
規
職
員
増
員
が
求
め

ら
れ
て
い
る
と
し
て
い
ま
す
。
そ
の
際
、

３
０
人
学
級
の
実
施
や
担
任
の
授
業
時

数
に
上
限
を
設
け
る
専
科
教
員
を
増
や

す
な
ど
、
区
独
自
の
正
規
職
員
増
員
の

計
画
を
具
体
化
す
べ
き
だ
が
ど
う
か
。

今
年
度
、
区
教
委
は
副
担
任
講
師
を
削

減
し
ま
し
た
が
、
今
年
度
の
方
針
を
撤

回
し
、
副
担
任
講
師
を
要
望
し
て
い
た

学
校
に
は
た
だ
ち
に
配
置
す
べ
き
と
思

う
が
ど
う
か
。

ま
た
、
「
で
き
る
だ
け
授
業
の
持
ち
時

間
を
削
減
し
、
子
ど
も
へ
の
個
別
指
導

や
家
庭
訪
問
な
ど
を
行
う
こ
と
を
重
視

す
る
。
子
ど
も
た
ち
の
状
況
を
き
め
細

か
く
把
握
し
、
適
切
な
指
導
を
行
え
る

体
制
を
整
え
る
」
と
の
指
摘
に
ど
う
応

え
、
具
体
化
し
て
い
く
か
、
以
上
答
弁

を
求
め
ま
す
。

●
区
答
弁
＝
教
師
の
多
忙
化
解
消
に
つ

い
て
の
ご
質
問
に
お
答
え
い
た
し
ま
す
。

教
員
の
事
務
軽
減
に
つ
き
ま
し
て
は
、

こ
れ
ま
で
も
事
務
の
削
減
や
時
間
の
調

整
、
類
似
す
る
調
査
の
統
合
・
一
元
化

等
を
図
っ
て
き
た
ほ
か
、
事
務
効
率
化

に
関
す
る
先
駆
的
な
取
り
組
み
の
情
報

提
供
も
行
っ
て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
平
成
24
年
度
か
ら
導
入
い
た

し
ま
し
た
校
務
支
援
シ
ス
テ
ム
で
は
、

メ
ー
ル
や
掲
示
板
と
い
っ
た
グ
ル
ー
プ

ウ
エ
ア
機
能
に
加
え
、
今
年
度
か
ら
学

籍
管
理
や
成
績
管
理
、
文
書
管
理
な
ど

各
機
能
に
つ
い
て
も
段
階
的
に
本
格
運

用
に
移
行
し
て
お
り
ま
す
。
教
職
員
の

操
作
の
習
熟
度
が
進
む
こ
と
に
よ
り
、

さ
ら
に
校
務
の
迅
速
化
や
効
率
化
、
簡

素
化
が
図
ら
れ
る
も
の
と
考
え
て
お
り

ま
す
。
今
後
も
事
務
量
の
削
減
に
努
め
、

教
職
員
が
児
童
・
生
徒
と
向
き
合
う
時

間
の
確
保
を
図
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

次
に
、
教
師
の
増
員
に
つ
い
て
お
答

え
い
た
し
ま
す
。
区
独
自
の
正
規
教
員

の
採
用
は
考
え
て
お
り
ま
せ
ん
が
、
教

員
の
増
員
に
つ
い
て
は
、
特
別
区
教
育

長
会
を
通
じ
て
東
京
都
に
要
望
し
て
ま

い
り
ま
す
。
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第
４
回
足
立
区
議
会
定
例
会
は
12
月
20
日

ま
で
開
か
れ
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
代
表
質
問
で
は
、
２
０
１
０
年

足
立
区
で
起
き
た
中
学
３
年
生
の
自
殺
「
い

じ
め
と
因
果
関
係
認
定
」
し
た
第
三
者
委
員

会
報
告
の
答
申
問
題
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

そ
の
質
問
と
答
弁
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

写真は小学校の運動会

１２月２２日（日）
午後10時～15時

竹ノ塚第五公園

主催 区労連など各種団体

伊藤和彦区議も参加します



次
に
副
担
任
制
度
に
つ
い
て
お

答
え
い
た
し
ま
す
。
今
年
度

か
ら
は
活
用
計
画
を
事
前
方

式
と
し
、
要
望
申
請
書
に
具

体
的
な
計
画
が
示
さ
れ
て
い

な
い
学
校
へ
は
配
置
し
て
お

り
ま
せ
ん
が
、
副
担
任
講
師

そ
の
も
の
の
人
員
削
減
は
行
っ

て
お
り
ま
せ
ん
。
今
後
も
申

請
方
式
に
よ
り
配
置
し
て
ま
い
り

ま
す
。
次
に
教
員
の
持
ち
時
間
に

つ
い
て
お
答
え
い
た
し
ま
す
。
教

員
の
標
準
持
ち
時
間
数
に
つ
い
て

は
、
東
京
都
教
育
委
員
会
に
よ
り

定
め
ら
れ
て
お
り
、
区
教
委
や
学

校
の
判
断
で
持
ち
時
間
数
の
削
減

等
は
で
き
ま
せ
ん
。
今
後
、
調
査

報
告
書
の
ご
指
摘
を
真
摯
に
受
け

止
め
、
可
能
な
限
り
の
対
応
に
努

め
て
ま
い
り
ま
す
。

２０１３年１２月１５日 こんにちは伊藤和彦です（発行会派日本共産党足立区議団．発行責任者伊藤和彦）NO.１０２２

「エリアデザイン」で
４地域を新たな開発

区は千住、綾瀬、江北、六町を「新たな開発が見込

まれるエリア」として、「区有地などの効率的な活用」

を図り、「民間投資による街づくりを戦略的に誘導」

し、新たな開発に乗り出そうとしています（平成25年

から27年に計画策定予定）。

●【綾瀬地域】 駅東口の旧こども家庭支援センター

用地を活用。民間施設導入を方針に、収益事業が展開

できるかどうかという観点でしか検討を行なわない開

発優先ぶりです。

前議会に続き与党は、１２月議会の代表質問でも

「ホテル」を執拗に求めています。区民の大切な財産

である区有地なのに区民の意見や地元の「図書館や集

える施設を」の声は全く聞こうとしていません。

●【六町地域】駅前用地３，６４０㎡の活用構想を策

定しています。

●【江北地域】都営住宅建替え創出用地３７，０００

㎡の活用。江北駅前の高野小学校など統廃合で学校を

廃校にし、その跡地活用をねらう（も含めた）、子ど

もよりも開発優先の計画です。

●【千住地域】地域全体を「エリア」とし、「民間投

資による戦略的まちづくり」を行なうものです。

日本共産党は、開発すべてに反対ではありません。

しかし、「財政難」であるかのように強調し区民には

我慢を強いるなか、区民の声も聞かずに進める開発は

やめるように求めました。

12
月
議
会
で
区
は
、
竹
の
塚
５
丁

目
に
あ
る
ジ
ョ
イ
ビ
ル

(

Ｆ
・
元
自

民
党
足
立
総
支
部
長)

の
地
下
に
つ
く
っ

た
竹
の
塚
公
共
駐
車
場
を
廃
止
し
ま

し
た
。

１
９
９
４
年(

平
成
６
年)

足
立
区

都
市
活
性
化
セ
ン
タ
ー
が
７
億
３
４

０
０
万
円
の
費
用
を
か

け
て
建
設
し
、
区
は
Ｆ

ビ
ル
の
付
置
義
務
３
１

台
分
の
賃
借
料
と
地
代

と
あ
わ
せ
て
、
Ｆ
氏
側
に
毎
年
１
１
０

０
万
円
、
こ
の
間
約
４
億
円
の
支
払
い
。

指
定
管
理
に
よ
り
７
年
間
で
１
億
８
０

０
０
万
円
を
支
払
う
、
固
定
資
産
税
免

除
は
年
１
４
０
か
ら
１
５
０
万
円
（
計

９
０
０
０
万
円
）
な
ど
特
定
業
者
に
い

た
れ
り
つ
く
せ
り
の
優
遇
を
長
年
続
け

て
き
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
建
設
当
時
か
ら
特
定

業
者
優
遇
の
ム
ダ
使
い
を
議
会
で
繰
り

返
し
追
及
。
10
月
の
決
算
委
員
会
で
区

は
「
コ
イ
ン
駐
車
場
が
で
き
て
周
辺
環

境
が
変
わ
っ
た
こ
と
、
５
年
に
一
度
の

契
約
更
新
の
機
会
を
捉
え
、
Ｆ
氏
と
協

議
し
た
い｣

と
答
弁
。

つ
い
に
区
も
「
竹
の
塚
公
共
駐
車
場
」

廃
止
条
例
を
提
出
し
、
ム
ダ
使
い
を
な

く
し
ま
し
た
。

写真は街角で｢暮らし守れ！」と都議

選、参院選で奮闘した区民のみなさん

竹の塚公共駐車場（竹ノ塚５丁目）


